
校訓「心ひとつに 明日を拓く」 教育目標：自己の確立に精励する生徒の育成
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全校生徒で「心ひとつに」、気合いを入れて臨ん

だ令和３年度大曲仙北中学校総合体育大会が終わ

りました。期待通りの結果を残すことができた選

手やチーム、残念ながら敗れてしまった選手やチ

ームなど、様々な結果となりました。

今回の結果をどう受け止め、どのように次の目

標実現に生かしていくかは人それぞれだと思いま

すが、これからも、１日１日を大切に過ごしてい

ってほしいという願いは、全ての生徒に当てはま

ることです。

３年生は全県総体や卒業後の進路に向けて、ま

た、１・２年生は部活動の主体者として、新しい

環境・新しい生活に馴染むまでに時間がかかると

は思いますが、しっかりと次の目標を見つけ、精

進していってください。

【全力で臨んだ郡市総体…お疲れ様でした！】

毎週水曜日はノー電子メディアチャレンジデー

（ミズモの日）です。５月の後半に、実施のお願

いについて文書を配布していますが、取り組みの

状況はいかがでしょうか？

様々な電子メディアの普及により、生活が豊か

になった反面、いろいろな弊害も出てきています。

「家族内の会話が減った」「ゲームに

夢中になるあまり、体調面・精神面等、

日常生活に悪影響が見られる」「ＳＮ

Ｓ上でのトラブルが増え、人間関係が

悪くなった」などなど、利用する利点

以上に、多くのデメリットが生まれて

います。

もちろん、機器そのものが悪いわけではなく、

使う側に問題がある場合がほとんどです。学校や

家庭等で「情報モラル教育」を受けているはずで

郡市総体 お疲れ様でした！

ミズモの日

すが、よくないとわかっていても、自分の感情を

コントロールできず、その結果、多くの人に迷惑

をかけてしまっているようです。

本校でも４月から、ＳＮＳに関わる生徒間のト

ラブルが続いています。以前もお伝えしましたが、

本来であれば、当該の家庭間か、警察等に相談し

て解決するべき問題ですが、先生たちが中に入っ

て指導等を行っているのが現状です。

特にＳＮＳの利用に関しては、情報の拡散が速

く、また、多人数が関わっている事案が多く、本

来は授業の準備や部活動指導等に充てるべき時間

を生徒の面談等に費やすなど、先生たちも大変、

難儀しているところです。

学校ではこれからも、全ての教育活動を通して

「心力」（豊かな心）の育成に取り組んでいきます

ので、どうか、各ご家庭でも、自分の子どもに買

い与えた以上、また、子どもの使用を認めている

以上、保護者が責任をもって家庭内でルール作り

をするなどして、自分のお子さんが加害者、被害

者、そして傍観者にならないよう、強い態度でご

指導いただきたいと願っています。

今後もこのような事案が続

けば、授業にも影響が出てき

ますし、先生たちの健康面も

心配されます。どうか、ご協

力、よろしくお願いいたします。

２３日（水）１８時から、第１回ＰＴＡ専門部

会が開催されました。お忙しい中、お集まりいた

だき、本当にありがとうございました。

全体会を視聴覚室で行った後、各部会に分かれ

て協議等を行いました。１回目の専門部会ですの

で、最初に自己紹介を行うなどしてから、今年度

の事業について、確認・意見交換等を行いました。

新型コロナウイルスに対するワクチン接種が進

んでいるとはいえ、断続的に感染者が出ている状

況のため、はっきりとした先の見通しがもてず、

役員の皆さんには大変なご難儀をおかけしている

ところですが、今年度、どうか、よろしくお願い

いたします。

【ＰＴＡ専門部会の様子】

ＰＴＡ専門部会


